

校長室だより第 11 号（令和 5 年 6 月 15 日）

水曜日（6 月 14 日）には、3 年生が千葉港やポートタワーに無事に行くことができました。よかった。よかった。

天気予報では雨だったので、前日（6 月 13 日）の放課後に学年の先生方は「校外学習を実施するのか、延期にするかどうか。」を話し合っていました。

○延期になると、保護者の皆様に、またまたお弁当を作ってもらわなければならないのが心苦しい。

○少々無理して実施しても視界が悪かたら、「千葉市の様子を船から、そしてポートタワーから見学する」という目的を果たせなければ意味がない。

○延期となると、子どもたちは国語や算数の学習を行うことになるけれど、気持ちが落ち着かず、勉強どころではないのではないのか。

○途中で雨が降り出したら、雨にぬれずにお弁当を食べる場所はすでに確保できているから大丈夫。

など、天気予報とにらめっこしながら、水曜日の活動と教師の動きの確認を行いました。

当日は、昼食時に若干雨が降ったようですが、活動に支障なく、子どもたちは大満足の校外学習となりました。よかった。よかった。

同じく水曜日の放課後には、職員が総出でプール掃除を行いました。昨夏より堆積した泥を取り除き、プールの壁をきれいに洗い流しました。生息していたヤゴは捕獲し、たらいの中にいます。朝登校すると羽化したトンボが教室や廊下を飛ぶ日も近いことでしょう。

木曜日に 5・6 年生が仕上げの清掃をしてくれました。ありがとう。

来週からは水泳学習が始まります。楽しみです。晴れますように。